

Grande-Bretagne. Déclare ne pouvoir accorder un traitement de faveur aux immigrants autrichiens 819

745. 28 juin *Le ministre d'Autriche en Grande-Bretagne au ministre des Finances*. Propose un amendement au projet d'accord commercial 819

746. 25 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Transmet la réponse aux représentations de l'Autriche au sujet des règlements régissant les passeports et visas 820

1929

747. 16 mai *Le ministre d'Autriche en Grande-Bretagne au ministre des Finances*. Insiste pour que l'accord commercial soit conclu 822

748. 17 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. Prie le sous-secrétaire d'expliquer pourquoi il est difficile d'accepter les propositions autrichiennes relatives à l'accord commercial 824

1930

749. 12 févr. *Le ministre d'Autriche en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe de la nomination d'un Consul général d'Autriche à Ottawa et exprime l'espoir qu'un accord commercial sera conclu 824

750. 18 sept. *Le ministre du Commerce au Premier ministre*. S'avoue mécontent de la façon dont sont menées les relations commerciales avec l'Autriche 825

751. 19 sept. *Le Premier ministre au ministre du Commerce*. Traite des relations commerciales avec l'Autriche 826

752. 22 déc. *Le consul général d'Autriche au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère que l'on accorde à l'Autriche le traitement de la nation la plus favorisée en attendant qu'un accord commercial soit conclu 826

BRÉSIL

1929

753. 23 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul du Brésil*. Lui soumet un projet d'accord

inability to grant more favourable treatment to Austrian immigrants at present 819

745. June 28 *Austrian Minister in Britain to Minister of Finance*. Proposes amendment of draft trade agreement 819

746. July 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Transmits reply to Austrian representation on Canadian passport and visa regulations 820

1929

747. May 16 *Austrian Minister in Britain to Minister of Finance*. Urges conclusion of trade agreement 822

748. Oct. 17 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Instructs Under-Secretary to explain difficulty in accepting Austrian proposals for trade agreement 824

1930

749. Feb. 12 *Austrian Minister in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notes appointment of Austrian Consul General to Ottawa and expresses hope for conclusion of trade agreement 824

750. Sept. 18 *Minister of Trade and Commerce to Prime Minister*. Expresses dissatisfaction with conduct of trade relations with Austria 825

751. Sept. 19 *Prime Minister to Minister of Trade and Commerce*. Discusses trade relations with Austria 826

752. Dec. 22 *Consul General of Austria to Under-Secretary of State for External Affairs*. Suggests accordance of most-favoured-nation treatment to Austria pending conclusion of trade agreement 826

BRAZIL

1929

753. May 23 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul of Brazil*. Submits draft Agreement for